



BLUE AID FESTIVAL

Ziel

Zu zweit haben wir uns die Herkulesaufgabe gestellt, als Maturaarbeit einen Benefizanlass für einige hundert Gäste zu organisieren. Das Ziel: Wir wollten Kultur mit sozialem Engagement vereinen. Oder in umgangssprachlichen Slogan ausgedrückt: „Feiern für einen guten Zweck!“ Um eine Grundbasis für die Rechtsgültigkeit und unseren eigenen privaten Personenschutz ermöglichen zu können, gründeten wir den Verein Blue Aid Lucerne, der folgende Ziele verfolgt:

- > Finanzielle Unterstützung für Personen im In- oder Ausland, die auf Hilfe angewiesen sind.
- > Organisation von karitativen Anlässen, die einerseits Spenden einbringen und andererseits der Bevölkerung gute Unterhaltung bieten.
- > Förderung der kantonalen und regionalen Kultur.

Diese Ziele wurden mit der Durchführung des Blue Aid Festivals umgesetzt.

Planung

Für die Organisation einer solchen Benefizveranstaltung müssen viele Dinge miteinander verknüpft werden. Sei dies die Zusammenarbeit zwischen den Organisatoren, der Austausch mit den Geschäftspartnern und den Bands oder die Koordination der Helferinnen und Helfer.

Das Einteilen in verschiedene Planungsbereiche (Marketing, Sponsoring, Bandsuche, Infrastruktur, Rechtliche Grundlagen, Finanzen) erleichtert dem Organisator die Realisation eines solchen Events.

Umsetzung

- > Arbeitsstunden: 781h
- > Planungszeit: 8 Monate
- > Sponsoren: 27
- > Helfer: 80
- > Teilnehmer ca. 500
- > Bands: 4
- > Chopfab: 340 Liter

**Spendestand:
10'190 CHF**
**Vereinsreserven:
2'898.68 CHF**

Spendezweck

Von Beginn an war klar: Wir wollen den Gewinn, den wir am Festival erzielen würden, an die Non-Profit Organisation Mary's Meals spenden.

Beweggrund für die Unterstützung dieser Organisation ist ihr überzeugender Grundsatz: «Unsere Vision ist, dass jedes Kind täglich eine Mahlzeit in der Schule erhält und dass jene, die mehr haben als sie benötigen, mit denen teilen, denen sogar das Nötigste zum Leben fehlt.»

Bemerkenswert ist: Mary's Meals ernährt täglich 1'667'067 Kinder in 18 Ländern mit einer täglichen Mahlzeit. Mit der Spendensumme von 10'190 CHF ist es uns nun möglich, 500 Kinder ein ganzes Jahr zu ernähren.